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Lisa Bitter: Zehn Jahre „Tatort“ und das
Lampenfieber bleibt!

Schauspielerin Lisa Bitter spricht über ihre Nervosität nach
zehn Jahren im «Tatort» und blickt auf ihre Rolle als

Johanna Stern.

Ludwigshafen, Deutschland - Schauspielerin Lisa Bitter zeigt
auch nach zehn Jahren im «Tatort» eine bemerkenswerte
Nervosität. Im Gespräch mit der Deutschen Presse-Agentur gab
die 40-Jährige zu, dass sie vor jedem ersten Drehtag noch immer
nervös ist. „Ich dachte, ich falle in Ohnmacht, hatte Übelkeit und
richtig zittrige Beine und Hände“, erinnerte sich Bitter an ihre
anfänglichen Drehtage. Damals konnte ihr nur ein Schokoriegel
gegen das Unterzuckerproblem helfen. Am Sonntag zeigt Das
Erste die neue Folge „Dein gutes Recht“.

Bitter spielt seit 2014 die Ermittlerin Johanna Stern in
Ludwigshafen und teilt die Leinwand mit Ulrike Folkerts. „Ein
großer Traum ist in Erfüllung gegangen“, sagte sie, als sie über
ihre Rolle sprach. Trotz der zehn Jahre denkt sie nicht ans
Aufhören: „Es gibt noch viel Raum für Geschichten in meiner
Figur und in Ludwigshafen, wo trotz der gemütlichen
Atmosphäre viel Kontrast herrscht.“ Die Zuschauer dürfen
gespannt sein, was die Zukunft für ihre Rolle bereithält. Für
weitere Informationen, siehe die aktuelle Berichterstattung
auf www.radiohochstift.de.
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